

INDRE-ET-LOIRE actualité

ÉCONOMIE

ADMR : le million d'heures travaillées dépassé en 2004

Les associations ADMR d'Indre-et-Loire, réunies lundi en assemblée générale, affichent une belle santé.

Un million d'heures travaillées, 1.004.287 pour être précis, c'est le cap franchi en 2004 grâce aux plus de 60.000 heures de services rendus par tous les salariés des associations ADMR d'Indre-et-Loire et des particuliers-employeurs. Une barre symbolique franchie grâce à une hausse de 6,4 % de l'activité globale, a-t-on appris lundi, à l'occasion de l'assemblée générale de la fédération départementale. Un record établi grâce à une activité multipliée par 4 en 14 ans !

« Cela n'est pas pour rien que Jean-Louis Borloo, ministre de la Cohésion sociale, dit que c'est le secteur qui croît le plus vite en France », commente Bertrand Besse-Saige, vice président de la



Les associations ADMR emploient quelque 1.100 personnes en Touraine.

Photo archives MR

Fédération départementale.

« En moyenne, cela se chiffre entre 5 et 10 % par an », poursuit-

il avant de donner d'autres chiffres évocateurs. « Les associations ADMR emploient quelque

1.100 personnes en Touraine, ce qui représente environ 700 équivalents temps plein. Chez nous, l'emploi a progressé de 4 % en 2004. Nous avons enregistré 45 salariés supplémentaires. »

Le gros de l'activité ADMR concerne les personnes âgées (+ 6 % en 2004, soit une population totale de 6.615 personnes) et les personnes handicapées (+ 24 %). Voilà pour le bilan.

Concernant les projets, il a beaucoup été question de « La Maisonnée » à Azay-le-Rideau et à Rivarennes car la première structure d'accueil pour adultes autistes d'Indre-et-Loire, considéré comme le « bébé » d'un groupe de parents et de la Fédération des associations ADMR, ouvrira ses portes au début de l'année 2006.

Gérée par l'association ADMR éponyme, créée il y a 3 ans, « La Maisonnée » accueillera 32 patients et emploiera une quarantaine de salariés, soit 37 équivalents temps plein.

Fédération ADMR, 22 rue Fernand Léger, BP 4134, 37 041 Tours Cedex, Tel. 02.47.365.365

AU JOUR LE JOUR



LE ROTARY D'INDRE-ET-LOIRE GÉNÉREUX. Mercredi soir, les clubs Rotary d'Indre-et-Loire se sont réunis à la mairie de Tours pour célébrer le centenaire de leur organisation. Pour l'occasion, les rotariens ont remis huit prix et chèques pour récompenser des jeunes du département ayant réalisé différents travaux manuels: porte-clés, sculptures, meubles... Des étudiants de l'université et de l'école supérieure de commerce de Tours ont reçu des bourses d'études pour partir à l'étranger. Enfin les clubs Rotary d'Indre-et-Loire ont remis un chèque de près de 68.000 € à l'association Aide à domicile en milieu rural-les maisonnées. Ce chèque permettra à l'association de finaliser la construction de maisons d'accueil destinées aux autistes.